



Visita a las Obras del Nuevo Edificio de Oficinas del Ayuntamiento de Santander

GTED-UC, Noviembre 2018

Las obras de construcción del nuevo edificio administrativo del Ayuntamiento de Santander están en marcha (se trata de una inversión de 2,6 millones de euros).

Los Alumnos de las 13ª edición del Máster Internacional UC-UIMP en Tecnología, Rehabilitación y Gestión de la Edificación, han visitado las obras de éste edificio, el cual se encuentra en la fase de cimentación.

La visita se desarrolló en la mañana del martes 27 de Noviembre, en dónde recibieron una charla por parte del Ingeniero D. José Antonio Gómez Izaguirre -Gerente de la Sociedad de Vivienda de Santander- con el objetivo de conocer algunos de los aspectos técnicos a tener en cuenta a la hora de ejecutar micropilotes en obra.

Como ejemplo ilustrativo para los alumnos, se ejecutó un micropilote desde cota "0" (se pretende que éste micropilote llegue a cota -9 mt).



Alumnos de la 13ª Promoción del Máster durante la ejecución de un Micropilote